

Le centre de santé satisfait de son année 2023

🕒 1 min



L'assemblée générale du centre de santé polyvalent et du Ssiad du Réquistanais s'est tenue dans les locaux de l'association. Georges Bousquet, président, a exposé le rapport moral qui présente un résultat satisfaisant. 24 personnes étaient salariées en 2023 et ont parcouru 255 000 km sur les routes de nos campagnes. L'équipe a bénéficié de 203 heures de formation afin de répondre à l'évolution constante des soins.

Le rapport d'activité a ensuite été présenté par la directrice Sandrine Cluzel : le nombre d'actes a très légèrement baissé concernant les soins d'hygiène néanmoins, il est constaté une hausse des soins plus techniques (perfusions, pansements complexes, soins palliatifs...) avec des sorties d'hospitalisation de plus en plus précoces.

Pour finir, Pierre Douls, expert-comptable a présenté les comptes clos au 31 décembre : le bilan est positif et bien équilibré.

Le verre de l'amitié a clôturé cette assemblée générale.
